
平成２９年第２回定例会［６月議会］一般質問通告内容（簡易版）

順位
議席
番号

通告者氏名

１ ９ 岩尾　育郎 １ 山香地区の太陽光発電について

２ 市の発注業務について

２ １２ 渡辺　雄爾 １ ドローンについて

２ 給食センター建て替えについて

３ 第２速見工業団地（土捨て場）について

３ １０ 阿部　長夫 １ 高齢者の独り暮らしについて

２ 高齢者介護の現状について

４ １６ 真砂　矩男 １ 旧野上家（周防屋）の改築について

２ 空き家対策の推進について

３ 商工業の進展について

４ 漁業の振興について

５ 市長の政治姿勢について

５ １４ 小春　　稔 １ 県道大田杵築線船部地区の地滑災害について

２ 旧市営ト畜場跡地の整備について

３ 都市計画区域内に老朽化した空き家建物について

６ ２ 阿部　素也 １ 住民自治協議会について

２ スクールバス事故について

３ 避難訓練について

４ 給食センターについて

６月１４日（水曜日）　質問者数６名

質問事項



平成２９年第２回定例会［６月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号

通告者氏名 質問事項

７ １５ 富来　征一 １ 杵築市農業振興について

８ ５ 堀　　典義 １ 新図書館について

2 杵築駅周辺整備について

３ 太陽光発電について（ブルーキャピタルマネジメント）

４ 守江湾のアサリについて

５ 貧困対策について

９ １１ 加来　　喬 １ スクールバスの運行について

２ 給食センター建設計画について

３ 教育支援員の増員について

４ 農地活用バンクの設立について

５ 公共施設等総合管理計画について

１0 １ 小野　義美 １ 農業問題について

２ 協働のまちづくりについて

11 ７ 二宮健太郎 １ 災害対策について

２ 子ども食堂について

３ 杵築駅周辺の活性化について

１２ ６ 田中　正治 １
鳥獣害対策の一環で野生鳥獣肉（ジビエ）の利用拡
大について

２
杵築市が借用している民間の土地（職員駐車場）に
ついて

３ 道の駅の設置について

６月１５日（木曜日）　質問者数６名



平成２９年第２回定例会［６月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号

通告者氏名 質問事項

１３ ８ 藤本　治郎 １ 守江湾の水産振興について

２ 給食センター建設について

３ 民俗資料館について

４ 教育留学制度導入について

１４ ３ 田原　祐二 １ 宇佐市四日市の子ども園襲撃事件について

２ ピロリ菌検査の追加と助成について

３ 精神障害のある方の交通費の補助について

４ 市独自での婚活イベントの開催について

５ ユマニチュードの導入について

６月１６日（金曜日）　質問者数２名


